

Luttons contre la hausse des coûts de la santé !

Berne, le 1er octobre 2010

Communiqué de presse

Luttons contre la hausse des coûts de la santé !

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux salue les mesures proposées par le Conseiller fédéral Burkhalter et condamne l'alliance contre-nature du PS et de l'UDC

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux salue les propositions faites par le Conseiller fédéral Didier Burkhalter pour lutter contre la hausse constante des coûts de la santé et donc des primes qui pèsent toujours plus lourd sur le portemonnaie des citoyens. Le PLR exige que les mesures prévues à court terme soient rapidement mises en œuvre ; par exemple, dans le domaine des médicaments génériques où des économies substantielles sont possibles. Ainsi, le PLR attend de l'Office fédéral de la santé publique qu'il agisse au plus vite. Concernant les mesures prévues à moyen et long terme, le PLR salue tout particulièrement la volonté du Conseiller fédéral Burkhalter d'agir dans le domaine du financement des prestations médicales. Seul un financement transparent rend les prestations comparables, empêche les subventions occultes et met fin aux conflits d'intérêts. Il est donc dans l'intérêt de tous, celui des citoyens avant tout, d'instaurer un système de financement d'une seule source, système dit moniste. Le PLR salue également les mesures de surveillance proposées par le Conseiller fédéral. Ces mesures sont une solution valable à la problématique des réserves.

Enfin, le PLR juge irresponsable l'opposition de l'alliance contre-nature du PS et de l'UDC au paquet de mesures d'économies pour endiguer l'évolution des coûts. Une telle politique de blocages est catastrophique pour la Suisse. Le Parlement doit désormais prendre ses responsabilités. Il doit adopter sans délai la réforme du Managed care qui contient un affinement de la compensation des risques ainsi que la loi sur la prévention.

Le conseiller national Ignazio Cassis déclare :

« Nous saluons les mesures proposées par le Conseiller fédéral Burkhalter pour lutter contre la hausse constante des coûts de la santé et espérons une mise en œuvre rapide de ces dernières. La politique menée par le PS et l'UDC, comme on a pu le constater ce matin lors du vote final sur la LAMal, est totalement démagogique. Ces partis s'intéressent davantage à la visibilité politique en vue des élections qu'à la recherche de solutions aux problèmes actuels. »

Contacts:

↳ Ignazio Cassis, conseiller national, 079 318 20 30

↳ Claude Ruey, conseiller national, 079 210 84 13

↳ Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

Luttons contre la hausse des coûts de la santé !

Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41